
  

 
 
 
日頃は生活指導委員会の活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

当委員会は、子どもたちの安全を願い、見守る活動しています。その一部を紹介します。 
 
 
 
時間に余裕をもって登校しましょう。また、横断歩道での左

右確認はしっかりとしましょう。恥ずかしくて会釈だけの生徒
も少しずつですが、元気よく挨拶してくれるようになってきま
した。とてもうれしいです。 
 
●光風台・新光風台地区のパトロール報告 
＊西浦医院の階段下は見通しが悪く危険です。おしゃべりに夢
中で車に気付かない生徒もいます。横断する時は安全確認を
しっかりとしてください。 

 
●東ときわ台・ときわ台・吉川地区のパトロール報告 
＊箕面グリーンロードへの交通量が年々増加し、猛スピードで通り過ぎる車も増
えています。 特に信号の変わり目には気をつけて下さい。 

 
 

 
■三地区のラジオ体操 
ラジオ体操のお手伝いをしました。子供から大人まで元気に

体を動かし、清々しい一日のスタートを切ることができました。 
 
■三地区の夏祭り（光風台 7/20・新光風台 7/27・東ときわ台 8/3） 

 三地区の夏祭りでそれぞれパトロールを行いました。 
公園内で花火をしているグループがあり、注意しました。  
 

■リレーマラソン(10 月 12 日) 
 「第２２回リレーマラソン」が開催されました。これは参加者みんなでバトン
をつないでいくイベントです。チームごとにタイムを競ったりパフォーマンスを
披露したり、今年は本校からの参加もありました。実行委員として参加したＰＴ
Ａをはじめ、地域の方々と共に、子どもたちの生き生きとした姿を見守ることが
できました。      [東ときわ台小学校区青育協行事] 
 
■秋の日のつどい(10 月 27 日) 
 26 日の予定でしたが、台風の翌日の為グランドの
状態が悪く 27 日になりました。当日は天気に恵ま
れ、地域の方々や小学生以下の多くの子ども達がス
タンプラリー形式で様々なゲーム、スポーツに挑戦
しました。        [光風台小学校区青育協行事] 
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■講習会の開催(６月２２日)  

「ネット社会から子どもを守ろう!」 
 

大阪府警察本部のサイバー犯罪対策課より講師

をお招きし、最近の情報社会の現状やネット犯罪

について講義をしていただきました。当日は３３

名の参加があり、インターネットの世界について、

現実世界との違いやコミュニケーションサイトの

危険性、家庭でのパソコン、スマホの使い方、フ

ィルタリングについてなど分かりやすく説明して

いただきました。 

子どもの方が詳しくなってきているインターネ

ットの世界、いとも簡単につなぐ事ができる目に

見えない広い世界、私達大人が無関心でいるのはとても危険です。 

パソコンや携帯電話の使用方法についてなど、家庭できちんと話し合い、決まりを作

っておくことの重要性を感じました。それらについて、今一度、ご家庭で考えてみませ

んか？ 

 
 アンケートの一部を紹介します。（紙面の都合で全て掲載できないのが残念です。） 
★インターネットの使用方法を間違えると大変な事件に巻き込まれたりと、便利な反面、危
険との背中合わせの状態にあるということを認識しておくべきだとつくづく感じました。 

 
★最近、子どもに携帯を（スマホ）を持たせ、うれしくてずっとさわっているので、今日の
お話はとてもためになりました。親も日々勉強で「知らない」では済まないことを学びま
した。ありがとうございました。 

 
★保護者として気をつけられる事を分かりやすくお話ししていただき、とても良かったと思
います。子どもはネットを見て過ごす時間が長くなってきていますので、コミュニケーシ
ョンを上手に取って、犯罪に巻き込まれないよう、十分注意していかないといけないと痛
感しました。 

 

★子ども達はパソコンが好きでよく利用しているのですが、私はさわるのも好きではない 

 のでずっと避けてきましたが、この講習会に参加させてもらって、パソコンの勉強してみ 

 ようかなと感じました。 
 

★我が子は携帯も持たず、家のパソコンで宿題の調べ物をしたり、少々興味のあることを 

 調べる程度ですが、今後のために注意をすることが分かって良かったです。パソコンを 

 使えないのも少し不安、使いこなせすぎるのも不安...ですね。 

 

今後も皆様のご協力をいただきながら私たち生活指導委員会は活動してまいり

ます。何かご意見、ご要望がございましたら委員までお願いいたします。 
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